
 

 
 
 
 

 

D’autres façons d’écrire le son [ɛ] 

-ai- de  maison -ei- de  baleine 

-ê- de  forêt -et- de  poulet 
-aî- de  connaître 

 

Comment écrire le son [ɛ] ? 

 J’écris « è »  avec accent si le (e) est à la fin d’une 
syllabe. 

mon frè/re (frère) un ma/nè/ge (manège) 

 J’écris « e » sans accent si le (e) est suivi de deux 
consonnes. 

une prin/ces/se (princesse) la fi/cel/le (ficelle)  

 

  
 

     Le son [ ɛ ]  

        s’écrit è, ai, ei, et, ê, aî ou e 
         è : (e accent grave)        
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